

### 海外派遣を終えて 北和中学校 大久保貴文

この海外派遣で、僕は自分の力を出し、いろいろな成長をすることができました。ホームステイでは、時間がかかったけど、勇気を出して話しかけたことや、現地の中学生と楽しく過ごすことで、何事にも積極的に取り組むことなどたくさんの成長ができました。そして今、僕はどんなことでも感謝の気持ちを忘れない、という成長ができました。これらの成長は、これからの生活でも役に立つと思います。本当にありがとうございました。



### 愉快的仲間たち in St.George 北和中学校 伊丹ひかる

「コンニチハ!!」私が廊下を歩いていると片言の日本語で私に声をかけてくれる生徒たち。「いつまでいるの?」「どんなスポーツが好き?」私が一番体験したかった彼らとの交流の夢を、あつという間に彼らは叶えてくれました。

私たち日本人は気恥ずかしいという気持ちが先立って、声をかけたり、仲良くなるのに時間がかかるけど、セントジョージの人たちは会った時からフレンドリーに接してくれました。

今度スノーキャニオンの生徒が来てくれたときは、私たちも同じようにあたたかく迎えてあげたいと思います。



### Thanks a lot of 5 days 北和中学校 坂本真愛

私がこの研修で印象的だったことは、揖斐川とセントジョージの自然の違いです。揖斐川には美しい山や川があり、セントジョージには広大な砂漠がありました。でもそれ以上に心に残ったこと、それはホストファミリーの愛情です。私はデイファミリーと5日間をともに過ごしました。優しく話しかけてくれて、緊張している私を笑顔に変えてくれました。本当の家族のように思えてホームシックにはなりません。たくさんの素晴らしい経験ができたことに感謝し、これからの生活に生かしていきたいです。本当にありがとうございました。



### HOT FAMILY 北和中学校 林 愛恵

"Do you like music?" これが一番初めにホームステイの家族とした会話です。緊張していた私に優しく声をかけてくださいました。"Yes."といういろいろな音楽をかけてくれたりして話題が広がり家族と一緒に会話ができるようになりました。この時から私に欠けていた積極的な心が身につきました。また、ホストファミリーの皆さんは、私に合わせたスケジュールで過ごしてくださり、一日一日が楽しく充実した日々をおくることができました。本当に感謝しています。



### 谷汲中学校 浅野佑真

アメリカ研修に参加させていただいて、日本とアメリカの生活や文化の違いについていろいろ体験することができました。特に印象深かったことは、アメリカでは初対面の人でも相手から気軽に声をかけてきてくれたことです。そのおかげで緊張がほぐれ、とても打ち解けやすかったです。これから、自分も誰とでも分け隔てなく接することができるようにしたいと思いました。貴重な体験をさせていただいてありがとうございました。



### アメリカ研修から学んだこと

#### 揖斐川町役場 井川孝明

「YOUKOSO IBIGAWA NO SEITO SAN」の看板に迎えられて、セントジョージ市での研修が始まりましたが、12人の生徒たちは、ホストファミリーとの生活を通じ、徐々にコミュニケーションもスムーズになり、現地の中学生と笑顔で会話をする姿には、感動すら覚えるものでした。

今後、今回の貴重な研修経験を、学校や地域で広め、リーダーとして活躍してくれることを期待しています。



### セントジョージで感じたこと

#### 揖斐川中学校教諭 香田明彦

ホームステイやSCMSでの様々な体験を通して、私が強く感じたことは、国や民族、宗教、文化、生活様式の違いを越えて、相手のことを思いやることや笑顔で接することの大切さです。

そして、人と人との交流は、心の交流であることを再認識しました。(※SCMS Snow Canyon Middle School: 交流先の学校)

今回の研修で、学ばせていただいたことを今後の教育活動に生かしていきたいです。ありがとうございました。



### 「驚き、感動、そして感謝」

#### 揖斐川町教育委員会社会教育課 派遣社会教育主事 折戸克明

中学生12名と共にアメリカ・セントジョージ市を訪問させていただいたことは、我が人生にとっての最高の経験、そして勉強の場となりました。我々を迎えてくださった現地の方々の温かさ、その中で日ごとに成長を見せる派遣生徒たち、またアメリカという国のすべてにおけるスケールの大きさなど、どれもこれもがこれまでに味わったことがないようなものばかりでした。このような貴重な研修の場を与えてくださった町民の皆様、心より感謝いたしております。

